Abenteuerliche Lesereise

Gudrun Heinemann hat mit "Abenteuer auf La Palma. Das Geheimnis des Vulkans" ihren ersten **Roman** vorgelegt. Sie nimmt junge Leser mit ihrem Buch auf eine spannende Abenteuerreise.

VON PIA BERGMEISTER

Gudrun Heinemann und ihr Ehemann lieben die spanische Insel La Palma. 2007 verbrachte das Paar seine Ferien dort. "Wir besuchten den Vulkan Teneguía, der nicht erloschen ist und im Süden der Insel liegt", erzählt Gudrun Heinemann. An diesem außergewöhnlichen Ort sei ihr eine Idee gekommen: "Plötzlich sah ich die Gesichter von vier jugendlichen Protagonisten für ein Jugendbuch vor mir und wusste, dass ich daraus eine Geschichte machen möchte", erinnert sich die 58-jährige Bankkauffrau, die zehn Jahre in Solingen lebte und nun in Hilden wohnt.

Die Mutter von zwei erwachsenen Söhnen engagiert sich ehrenamtlich als Lesepatin, hatte aber zuvor nur Erfahrung im Schreiben von Gedichten und einer Kurzgeschichte. Gebannt von ihrem Einfall setzte sie sich noch im Urlaub an den Schreibtisch. "Mein Mann musste sofort beim nächsten Schreibwarengeschäft anhalten, damit ich Papier kaufen konnte", lacht sie. Die ersten 50 Seiten ihres im August 2011 erschienenen Jugendromans "Abenteuer auf La Palma" entstanden auf der Insel. Sie landeten zu Hause in Solingen in der Schublade. Erst ein Jahr später, wieder auf La Palma und später auch daheim, arbeite Heinemann weiter an ihrer Geschichte. "Abenteuer auf La Palma. Das Geheimnis des Vulkans" hat Gudrun Heinemann für Jugendliche ab zwölf Jahren geschrieben.

Der Roman erzählt die Geschichte der vier Jugendlichen Elena, Simon, Nikolas und Christian. Die Zwölf- bis 14-Jährigen aus Köln und Leverkusen begegnen einander während der Sommerferien auf La



Vor Schülern der August-Dicke-Schule hat Gudrun Heinemann bereits aus ihren Buch gelesen.

Palma. Eigentlich möchten sie entspannte Ferien auf der Insel verbringen. "Doch dann wird es spannend, denn schon bald verbindet die Vier ein großes Geheimnis", verrät Heinemann. Die Jugendlichen fahren zum Vulkan Teneguía und dringen in die Höhlen in dessen Innerem ein. "Während ich das Buch schrieb, bin ich meinen Protagonisten förmlich im Kopf durch die geheimnisvollen Gänge gefolgt." Dort warten zahlreiche

Abenteuer auf sie. Gebannt kehren die Jugendlichen im nächsten Sommer auf die Kanarische Insel zurück und hoffen auf ein glückliches Ende. "Wie es ausgeht, wird natürlich nicht verraten", sagt Autorin Gudrun Heinemann über ihr Erstlingswerk. Sie freut sich über eine positive Resonanz auf ihr Buch. "Ich war auf der Buchmesse in Frankfurt und habe junge und erwachsene Leser um eine Beurteilung gebeten." Sie hätten ihr die

INFO

Abenteuer auf La Palma

Gudrun Heinemanns erster Roman "Abenteuer auf La Palma" für Kinder ab zwölf Jahren ist im **Buchhandel** und im Online-Buchhandel für 9,80 Euro erhältlich. Die ISBN lautet 978-3-8301-1435-2. Erschienen ist Heinemanns Buch im R.G. Fischer Verlag in Frankfurt.

FOTO: MARTIN KEMPNER

Spannung und den Lesespaß bestätigt. Besonders gerne stellt Gudrun Heinemann ihr Buch jedoch persönlich vor. "Bei Lesungen hat man einfach den besten Kontakt zum Publikum und erhält eine umgehende und ehrliche Reaktion – gerade von Jugendlichen." Kurz vor Beginn der Osterferien las sie vor einer fünften Klasse der August-Dicke-Schule. "Gerne würde ich auch in Solingen noch mehr Lesungen anbieten", sagt die Romanautorin.